

Fecha 04.12.2015	Sección Información General	Página 30
----------------------------	---------------------------------------	---------------------



• Aceleran entrega de televisiones

El Presidente **Enrique Peña Nieto** confirmó que su gobierno alcanzará la meta de entregar las 9.7 millones de televisiones en tiempo y forma, para que las familias más vulnerables puedan enfrentar la transición del apagón analógico a la era digital.

No es una tarea fácil, pero sí comprometida por su gobierno que busca llegar a todos los rincones donde está el registro de las personas con esta necesidad en la larga lista de la Sedesol.

Peña Nieto visitó Mérida, Yucatán, para inaugurar el parque Científico Tecnológico de Yucatán y aprovechó para entregar, en compañía del gobernador **Rolando Zapata**, parte de las televisiones que integran esta campaña.

Ayer le di cuenta que la SCT, que dirige **Gerardo Ruiz Esparza**, había adelantado que el gobierno federal contempla cumplir sin contratiempo la entrega de estos aparatos a pesar de la complicada logística que conlleva otorgar a domicilio unas 84,000 por día.

La incógnita de las familias que viven en calidad de vulnerable, es saber si realmente alcanzarán un aparato que está entregando el gobierno federal, pues no hay duda que hay desconfianza y ven muy lejano que se pueda registrar. Saben que si no les llega estarán condenados a perder la señal: ni análoga ni digital.

Si bien en el Senado de la República, los panistas **Roberto Gil** y **Javier Lozano**, lograron imponer una iniciativa para aplazar el apagón, éste surtirá efecto sólo a las concesionarias de las llamadas chicas o pequeñas, pues argumentaron que nomás no hay presupuesto para poder ingresar a esta migración, en consecuencia no serán multadas.

En el sector comercio hay una idea de soltar ofertas de televisiones digitales para todo aquel que no disponga de un aparato con esa señal. Vamos, ofrecerlos con bajos precios y en facilidades.

Para el Instituto Federal de Telecomunicaciones (Ifotel), es un hecho que el 31 de diciembre se efectuará el apagón analógico.

NO A TERRORISMO EN CASO PEMEX. La reforma de ley que impulsó el senador **Omar Fayad** y fue aprobada en la Cámara Alta, donde buscan los legisladores construir para elevar las penas contra la famosa ordeña de combustible en los ductos de Pemex, está en análisis en San Lázaro. El diputado **Arturo Santana** encontró vacíos jurídicos y aberraciones en su contenido que si no son modificadas pueden dar entrada a que sean desechadas por la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Esas observaciones fueron bien vistas por el coordinador de los diputados del PRI, **César Camacho** y el vicecoordinador **Jorge Carlos Ramírez Marín**, quienes buscan alcanzar el mayor consenso para su construcción.

Santana con el respaldo de su coordinador **Francisco Nery** y su fracción parlamentaria, propuso que nunca la protesta social sea considerada como terrorismo, entre otros casos. Los priístas están de acuerdo. El borrador saldrá el lunes para dar el visto bueno de los líderes y llevarlo de ser posible el mismo martes al Pleno, aunque sin

Continúa en siguiente hoja



Fecha 04.12.2015	Sección Información General	Página 30
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

duda será devuelto al Senado. Una buena es que todos coinciden que el castigo sea ejemplar a los que ordeñan los ductos y con mayor peso de la ley a los desleales servidores públicos involucrados de la paraestatal que dirige **Emilio Lozoya** y que tanto daño económico le han causado.

PELOTA CALIENTE. Mañana sábado no se pierda el encuentro programado de senadores y diputados, reforzados con gobernadores contra secretarios de Estado. Pero no sea mal pensado, será en un emotivo encuentro de beisbol para conmemorar el LXXVII aniversario de la FSTSE. La convocatoria, naturalmente es del líder y senador, **Joel Ayala**, y sin duda estará bien nutrida con la clase política, pues además del gobernador del Banco de México, **Agustín Cars- tens**, anote al líder nacional del PRI, **Manlio Fabio Beltrones**. La cita es en el Deportivo del Sindicato de Salud, a un costado del INF de Lorenzo Córdova en Periférico Sur.

AYER ASUMIÓ LA PRESIDENCIA de la Asociación Mexicana de Empresas de Seguridad Privada, **Roberto Rivera Mier** en sustitución de **Marcos Ossio**, quien por cierto viajó a Santiago, Chile, para ocupar un alto cargo internacional.

EN DURANGO PARECE QUE ya hay gallos para la pelea por la sucesión de gobernador: por el PRI ayer destaparon a **Esteban Villegas** y por el PAN y PRD que van en inminente alianza, llevan al senador **José Rosas Aispuro**. Las cartas políticas están echadas.

jachavez77@yahoo.com